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Vale esclarece sobre descomissionamento das barragens a
montante

Até o final de 2018, de um total de 19 barragens, nove já haviam sido descomissionadas

A Vale decidiu descomissionar todas as barragens a montante. Esta decisão já havia sido tomada desde 2016, logo após
o acidente da Samarco. Todas as barragens a montante estavam estáveis e sendo descomissionadas em ritmo
adequado. Até o final de 2018, de um total de 19 barragens, nove já haviam sido descomissionadas, restando 10. Após o
evento de Brumadinho, a Vale decidiu acelerar esse processo. Para isso, a empresa vai parar operações próximas a
essas estruturas para dar maior velocidade ao descomissionamento 
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